

# Jahresbericht Turnverein Wil ZH 2025

Das Vereinsjahr 2025 startete traditionsgemäss mit unserem Skiweekend, welches uns dieses Jahr in die Innerschweiz auf die Melchsee-Frutt führte. Bei wechselhaftem Wetter genossen wir zwei abwechslungsreiche Tage auf und neben der Piste.

Bereits im Vorjahr begannen wir mit den Vorbereitungen für unser Chränzli 2025, das am Wochenende vom 7. und 8. Februar unter dem Motto "dis Motel, mis Hotel" stattfinden durfte. Es war der Turnerfamilie eine grosse Freude, das vielseitige Programm zweimal vor begeistertem Publikum zu präsentieren. Ein herzliches Dankeschön an allen Mitwirkenden, an die Helferinnen und Helfer sowie an unser treues Publikum. Wir freuen uns bereits jetzt auf das nächste Chränzli im Jahr 2027.

Ein wichtiger Bestandteil unserer Vorbereitung auf die Wettkampfsaison waren auch in diesem Jahr die zwei Trainingstage. Der erste fand in Bülach und der zweite in Wil ZH statt. Dabei konnten wir gezielt an unseren Disziplinen feilen und den Teamgeist stärken. Der gemütliche Ausklang am Abend des zweiten Trainingstages bot eine tolle Gelegenheit das Vereinsleben zu pflegen.

Vom 12. bis 22. Juni nahmen wir am Eidgenössischen Turnfest in Lausanne, dem grössten Turnanlass der Schweiz, teil. Am ersten Wochenende standen die Einzel- und Spielwettkämpfe im Fokus. Unsere Turner Manuel Angst, Iliano Guerra und Roman Fritschi zeigten solide Leistungen. Besonders hervorzuheben sind die Leistungen von Iliano Guerra, der mit Rang 117 von 696 Teilnehmern eine verdiente Auszeichnung erreichte.

Im Korbballturnier starteten unsere Herren erfolgreich mit einem Sieg. Nach vier Unentschieden und zwei Niederlagen resultierte der Gruppenrang 4 und schliesslich der 15. Schlussrang unter den 28 teilnehmenden Mannschaften. Ebenfalls dürfen wir Timon Heller zu seinem hervorragenden 3. Rang im Programm 4 der Kunstturner gratulieren. Obwohl er für den TV Bülach startete, ist er für uns ein Teil der Turnerfamilie des Turnverein Wil ZH.

Am zweiten Wochenende traten wir zum dreiteiligen Vereinswettkampf an. Zum ersten Mal traten der Turnverein und die Damenriege gemeinsam an. Mit insgesamt 40 Turnerinnen und Turnern, darunter 18 ETF-Neulinge, war dies ein besonderes Highlight. Wir konnten hier folgende Resultate erzielen:

- Team-Aerobic: 8.73 (Tagesbestnote) und Pendelstafette: 8.11
- Gerätekombination: 8.24 und Schleuderball: 7.77
- Schaukelringe: 8.66 und Weitsprung: 8.06

Mit Total 24.98 Punkten belegten wir den 214. Schlussrang unter den 374 teilnehmenden Vereinen in der 2. Stärkeklasse. Trotz einigen verletzungsbedingten Ausfällen kurz vor dem Wettkampf bewiesen alle grosse Flexibilität und Teamgeist, sodass wir in allen Disziplinen antreten konnten.

Nach unserer Rückkehr wurden wir von der Gemeinde und den örtlichen Vereinen herzlich empfangen. Der anschliessende Apéro bot einen würdigen Abschluss unseres ETF-Abenteuers 2025.

Am 23. August organisierten wir zusammen mit den Turvereinen Rafz und Hüntwangen einen Rafzerfelder Spass Tag, welcher dem Turnverein Eglisau als gemeinsames Geschenk zum 100-jährigen Jubiläum geschenkt wurde.

Auch an der diesjährigen Chilbi waren wir wieder mit unserer traditionellen TV-Hütte vertreten. Mit feinem Raclette sowie Chnoblibrot durften wir zahlreiche Gäste bewirten und gemeinsam bis in die frühen Morgenstunden feiern.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen unseren Sponsoren, Gönner, Fans sowie allen Turnerinnen und Turnern, Leiterinnen und Leitern sowie Helferinnen und Helfern, ganz herzlich bedanken.

Dank ihrer Unterstützung können wir das Vereinsleben in der jetzigen Form pflegen und gemeinsame turnerische und gesellschaftliche Momente schaffen.

Im Namen der gesamten Turnerfamilie wünsche ich Ihnen eine schöne Adventszeit, einen guten Rutsch und alles Gute für das kommende Jahr.

Lars Hug  
Präsident Turnverein Wil ZH